

EKSPOS

Sosialisasi Bela Negara Di MAN 1 Majene, Kodim 1401/Majene Ajarkan Wawasan Kebangsaan

M Ali Akbar - SULBAR.EKSPOS.CO.ID

Nov 25, 2023 - 12:58



Majene - Kodim 1401/Majene melalui Staf Teritorial menyelenggarakan kegiatan sosialisasi Bela Negara untuk para pelajar di MAN 1 Majene. Kegiatan tersebut berlangsung di Aula MAN 1 Majene Jl. Sultan Hasanuddin Kelurahan Tande

Timur Kec. Banggae Timur Kab. Majene, Sabtu (25/11/2023).



Dalam sambutannya, Wakil Kepala Sekolah MAN 1 Majene Muhammad Sumairah, S.Pd.Ag. menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada jajaran Kodim 1401/Majene yang telah menyelenggarakan kegiatan Bela Negara dengan pemberian materi wawasan kebangsaan.

"Kami berharap dengan kegiatan ini dapat menjadi motivasi kepada para siswa sebagai generasi penerus bangsa untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan seperti yang terkandung dalam Pancasila dan UUD 1945. Kami berharap nilai-nilai luhur Pancasila dapat meresap ke dalam diri pribadi para generasi penerus bangsa," pungkasnya.

Sementara itu, Mayor Inf Ardam Nyampa Plh. Pasiter Kodim 1401/Majene dalam kegiatan tersebut mengatakan, Pemberian pengetahuan wawasan kebangsaan bagi siswa-siswi MAN 1 ini bertujuan untuk memberikan wawasan ilmu pengetahuan dan kedisiplinan serta rasa cinta tanah air dan jiwa patriotisme yang tertanam sejak dini, dengan harapan bangsa Indonesia ke depan akan menjadi bangsa yang maju, bermartabat dan tidak mudah terpecah bela.

"Dalam rangka menghadapi tantangan globalisasi diperlukan wawasan kebangsaan dalam memperkuat semangat nasionalisme melalui pendidikan Bela Negara agar jiwa Nasionalisme khususnya generasi muda tetap terjaga," jelas Mayor Inf Ardam Nyampa.

Plh. Pasiter itu juga menambahkan, Konsep bela negara perlu dikembangkan secara nyata karena permasalahannya bersifat multi sektor, seperti permasalahan narkoba, human trafficking, climate change, wabah penyakit, hingga radikalisme dan terorisme yang tentu saja tidak bisa dihadapi oleh pendekatan militer semata.



Kegiatan ini juga diisi dengan sejumlah permainan untuk menumbuhkan kerjasama, semangat juang dan persatuan para siswa-siswi MAN 1 Majene.